

Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 16/2006

GdP stellt erneut HPR-Vorsitzenden

In seiner konstituierenden Sitzung am 30.05.2006 hat der Hauptpersonalrat beim Bayerischen Staatsministerium des Innern unseren Kollegen **Ernst Ziegenheim** (GdP) zum neuen Vorsitzenden gewählt. Er tritt somit die Nachfolge des langjährigen HPR-Vorsitzenden Erwin **Zacherl** (GdP) an.

Zu stellvertretenden Vorsitzenden wurden Erika **Engl** (GdP) und Wolfgang **Rudert** (BdK) gewählt.

Neben den weiteren Vorstandsmitgliedern Wolfgang **Ligotzky** (GdP) und Siegfried **Stich** (DPoG) gehören dem Hauptpersonalrat als Vertreter der GdP Harald **Schneider**, Klaus **Kozuch**, Konrad **Möst**, Arno **Schindler**, Günter **Kellermeier**, Otto **Seidl** und Heinz **Kiefer** an.

Namens des Landesbezirks gratulieren wir dem Vorsitzenden und den neu gewählten Mitgliedern des Hauptpersonalrats recht herzlich und wünschen ihnen Besonnenheit, Überzeugungskraft und Durchsetzungsvermögen bei der Wahrnehmung der ihnen übertragenen Aufgaben.

GdP – Wer, wenn nicht wir!